

Einmal Frühstück bitte – im Einrichtungshaus!

22.06.2022

Manchmal ist es erstaunlich, was man erlebt! Da hatte [ich](#) doch glatt das Richtige im Internet angeklickt und ein Frühstück im Bett bei [IKEA Erfurt](#) gewonnen!



Das Frühstück bei IKEA ist ja eh lecker, nur pilgert man dafür normalerweise in die Cafeteria. Im Bett frühstücken durften nur die Gewinner zum Midsommar-Event.



Einmal Frühstück bitte – im Einrichtungshaus!

22.06.2022

Meine Begleitpersonen waren [die kleine Prinzessin](#) und die noch amtierende Thüringer Meerjungfrau Anett. Sowas erleben die meisten Menschen wohl nie in ihrem Leben, und der eine oder andere mag den Kopf schütteln. Aber ich finde, es ist eine großartige Aktion! Wer erwartet schon, dass die Möbel in einem Einrichtungshaus bewohnt werden? Das weckt die Aufmerksamkeit. Ich bewundere, dass das Marketing von IKEA das erkannt hat. Sonst sieht man allenfalls mal Menschen im Schaufenster, wenn umdekoriert wird oder bei der versteckten Kamera.



Die Besucher waren auf jeden Fall begeistert. Viele wollten uns fotografieren und freuten sich über die eine oder andere Autogrammkarte. Als Thüringer Hoheit repräsentiere ich ja meine Heimatregion und habe natürlich auch Flyer der [Stauseeschiffahrt auf dem Thüringer Meer](#), vom [Imkerverein Wurzbach](#), dem [Dudenverein Schleiz](#), der [Feldbahn in Blankenberg](#) und anderen dabei, die ich Interessierten gerne überreiche.

Auch die Organisatoren von IKEA waren von mir begeistert und haben mich gefragt, ob ich nicht am Freitag nochmal zum Frühstück im Bett nach Magdeburg kommen könnte. Von mir aus gerne! Schauen wir mal...